

[SN.AT / KULTUR / ALLGEMEIN / KULTUR](#)

Pipilotti Rist gestaltet Eisernen Vorhang der Staatsoper

APA

28. Juni 2024 13:42 Uhr

 Artikel teilen

Die Schweizer Kultkünstlerin Pipilotti Rist gestaltet den neuen Eisernen Vorhang in der Wiener Staatsoper. Die 62-Jährige wird bei der 27. Auflage des Projekts - einer Kooperation von museum in progress, Staatsoper und Bundestheater-Holding - das 176 Quadratmeter Bild verantworten. Dieses soll im Herbst feierlich enthüllt werden und ist dann bis Ende Juni 2025 zu sehen.



Pipilotti Rist meldet sich zum Dienst in der Staatsoper



FÜR SIE AUSGEWÄHLT



Ton Steine Scherben-Musiker R.P.S. Lanrue

